

Giorgio Armani rinde homenaje a la arquitectura nipona

La compañía italiana de moda ha presentado una exposición sobre el arquitecto japonés Tadao Ando, que se encuentra en Silos, en Milán.

Modaes
16 abr 2019 - 05:00

Giorgio Armani rinde homenaje a la arquitectura nipona

Giorgio Armani pone el foco en la arquitectura. **La compañía italiana de moda ha presentado una exposición sobre el arquitecto japonés Tadao Ando en el espacio Silos, en Milán.** La exhibición estará abierta al público hasta el 28 de julio y luego se trasladará a Shanghai.

Es la primera vez que la empresa italiana tiene una exposición dedicada al arquitecto japonés donde muestra la carrera de Tadao Ando. **La muestra, que lleva el nombre de *The Challenge*, ha abierto sus puertas coincidiendo con la Semana del Diseño de Milán.**

El arquitecto japonés, que visitó la exposición de Giorgio Armani en París el pasado octubre, le pidió a la compañía que la trasladará a Silos, en Milán. La muestra se ha realizado en colaboración con el Centre Pompidou y mostró los diseños del artista asiático.

Armani Silos es un espacio ubicado en Milán que recorre la experiencia de Giorgio Armani, ofreciendo algunas de sus obras. La galería tiene una colección permanente, donde muestra más de cuarenta años de historia de la moda.